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 “...grandes coisas fez o Senhor por nós, por isso estamos alegres.” Sl 126,3 

 

ATA n°1/2019 

Reunião de colegiado  

No dia 18 de setembro de 2019, estiveram reunidos no bloco B1 sala 512, os professores José Luís R. Martins, 

Dulcinea Campos Barbosa , Josana de Castro, Rodrigo Scaliante, Emerith Mayra Hungria Pinto, James Fajemiroye, Wesley 

Brito, Renata Prado, Bruno Neves. O professor e pesquisador Raulison Resende justiçou sua ausência, pois estava 

participando do lançamento da frente parlamentar mista de apoio aos parques tecnológicos na câmara dos deputados 

em Brasília. Foi comunicado e justificado a ausência da professora Iziara Ferreira Florentino que por email relatou que 

não faria mais parte do corpo docente do PPGCF.  

Os temas da reunião foram: 

1) Definição dos docentes que permanecerão no programa; 

2) Apresentação preliminar das atividades a serem desenvolvidas no cumprimento da carga horária do docente 

destinada ao PPGCF; 

3) Apresentação das linhas de pesquisa que os docentes irão trabalhar 

Iniciou-se a reunião com a fala do coordenador do programa agradecendo a presença e participação de todos, na 

conquista da aprovação da APC e uma fala de reverencia a Deus pela vitória tão marcante e providencial no momento em 

que a instituição pleiteia ser Universidade. 

Dando continuidade a reunião, José Luís falou sobre as atribuições de cada professor deixando transparente a função e 

viés de cada um. Em seguida solicitou o posicionamento dos docentes quanto a permanência no programa. A professora 

Dulcinea Campos Barbosa pediu a palavra e relatou que não iria integrar mais o corpo docente, uma vez que entendia 

que as políticas da instituição quanto aos programas Sctrito sensu não estavam claras e valorizando o professor 

pesquisador adequadamente, além de que a mesma fazia parte de uma comissão externa “CRF” e que não tinha carga 

horária para executar tais funções.  

Logo depois, iniciou-se as apresentações com a expertise de cada docente, propiciando a cooperação e fortalecimento 

das linhas de pesquisa. Ficou evidenciado a necessidade da academia na aproximação com o setor produtivo, 

especialmente a indústria farmacêutica, que diante das mudanças da legislação que regulamenta o setor, tem 

apresentado novas demandas incluindo a mão-de-obra mais qualificada. O professor e pesquisador Wesley Brito 

comentou sobre o novo marco regulatório das boas práticas de fabricação da indústria farmacêutica e disse que esta é 

uma oportunidade chave para a nossa colaboração junto o segmento produtivo. 

A professora Josana de Castro confirmou presença junto ao quadro permanente do programa e disse que abriria mão de 

compor outro programa em outra IES. Os demais professores também concordarão e relataram estar cientes quanto aos 

critérios definido, bem como concordam em cumprir sua carga horária destinada ao programa. 

Nada mais a tratar, lavro este documento. 
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